

La baisse des indicateurs de pauvreté est mise en exergue au Venezuela



Caracas, 17 juin (RHC-PL)-Le président de l'INE, Institut National des Statistiques du Venezuela , Elías Eljuri, a mis en exergue la diminution de la pauvreté extrême dans ce pays à 5,5%, chiffre qui représente presque la moitié de l'indice de l'année 1999 à l'année 2013.

L'expert a souligné que pour obtenir ces résultats, le gouvernement bolivarien a construit plus de 600 000 logements, a élevé les niveaux d'éducation et a augmenté l'assistance médicale dans des endroits très isolés du Venezuela.

Elias Eljuri a précisé que dans le pays le chiffre des pensionnés est passé de 387 000 en 1999 à plus de 2 millions 500 000 en 2013.



Radio Habana Cuba